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令和５年度後期教育活動調査（学校評価）結果報告 

 

日頃より本校の教育活動に、ご理解ご協力くださり、ありがとうございます。 

教育活動調査（学校評価）は、子供たちと保護者様のご意見をいただく貴重な機会です。前期教育

活動調査でいただいたご意見に応えられるよう努めてまいりました。 

■９月に報告した前期教育活動調査の記述内容に関する回答の一部 

・トイレをきれいにしてほしい。 

本校の校舎の老朽化が見られるとのことで、校舎の立替の候補

に挙がっており、全面改修は難しい現状です。しかし、子供た

ちが安心して使用できるよう改修の要望をしています。 

・特日課になる日は、何のためにあ

るのか知りたい。 

マチコミで配信している「下校時刻」のお便りに明記するよう

にしましたので、そちらをご覧ください。 

・ランドセルの中身を 

見直してほしい。 

宿題で使用するものとタブレットのみ持ち帰ります。それ以外

のものは学校に置いていくことになっています。(タブレットは

非常災害時に連絡手段や家庭学習に使用できることもあり、持

ち帰りをお願いしたいです。) 

 

後期も、結果を分析し、今後の教育活動の改善に生かせるように考察、検討したことをご報告させ

ていただきます。いただいたご意見は、多種多様でした。そこで、項目「２⑴」では、複数の方から

いただいたご意見について、項目「２⑵」については、それ以外のご意見についてまとめてありま

す。それ以外に、電話にて回答したもの、担任から子供たちへお伝えしたことなどもございます。本

紙では、全てのご意見にお答えできないこともご承知おきください。 
 

１ アンケート項目集計結果と今後の取組 

児童アンケート結果 

各学年のアンケートの集計結果と考察、今後の対策を加えた資料は、本紙の裏面をご覧になり、

子供たちの意識やこれまでの姿をお読みください。 
 

 
２ ⑴記述内容に関する回答(複数回答のもの) 

トイレをきれいにしてほしい➡校舎の立替候補に本校が選ばれているので、全面改修は困難です。 

  こちらは、毎年子供たちからも保護者様からもいただくご意見です。修繕をしていますが、なか

なか要望にお応えできず、心苦しく感じています。全面改修に至らない点について、回答内容はこ

れまでの繰り返しになってしまいますが、今一度説明が必要と思われますので、今回も回答いたし

ます。 

田子浦小学校は建築後の経過年数が多い校舎として改築事業の対象として位置付けられていま

す。したがって、本校の校舎の老朽化が見られるとのことで、校舎の立替の候補に挙がっており、

全面改修は難しい現状ですが、子供たちが安心して使用できるよう改修の要望をしています。 

昨年度から今年度にかけて、全面的な改修にはなりませんが、トイレが明るくなるよう全てのト

イレの電灯を LED 化しました。また、便器の取換（３か所）や個室のドアの修理や塗替、業者によ

る清掃などをしていただきました。 

今後も要望を続けますが、予算にも限りがあることをご理解いただけますと、幸いです。 
 

スポーツ大会を「土曜日開催」にしてほしい➡R６年度は、土曜日開催にします。 

 学校行事を楽しみにしてくださっているご意見が多く、嬉しく思いました。 

 新型コロナウイルスが５類に移行されましたので、来年度のスポーツ大会は 11 月 9 日(土)の開催

を計画しています。また、その休日振替を 12 月 23 日(月)に行い、12 月 20 日(金)を冬休み前の最終

登校日にする予定です。なお、競技種目等は、新年度計画をいたします。 



マラソン大会を行ってほしい➡今のところ R６年度での実施は計画をしておりません。 

持久走は、数年前では、子供たちの体力づくりを目的に、また頑張りを披露する場として行われ

てきました。しかし、学習内容の見直しがされ、そもそも持久走は、学習しなければならない内容

(学習指導要領)に定められていないことから、体育の時間を使って練習することは子供たちへの安全

と負担を考え、廃止することとなりました。 

 

⑵記述内容に関する回答 

児童・保護者からいただいた意見 学校からの回答 

(児)クラブの日を増やしてほしい 嬉しいご意見です。しかし、クラブは授業時間を無くして行って

いるため、クラブの時間を増やすと５・６年生が早帰りできる日

が減ってしまいます。検討しますが、難しい問題です。 

(児)本を増やしてほしい 購入予算が決まっております。今年度は、538,000 円の購入予算

が組まれ、予算通りの本を購入しています。現在図書館には

13,894 冊の本があり設置標準冊数を 2,734 冊超えています。本を

置くスペースに限りがあること、安全面から高くは積めないこと

等も含め、現状が限界に近い冊数であることをご理解いただきた

いです。 

(児)第２理科室のカーテンを新しくしてほしい カーテンが劣化し破れていましたので、新しく付け替えます。 

(保)給食の回数を増やしてほしい 富士市で、小中の給食の回数は 180 回と決められています。 

(設備点検や衛生管理、修繕、職員の研修会のためにも、給食がな

い日は必要です) 

(保)運動場を走るのは禁止ですか？ 「築山」「遊具の下や周り」を走るのは禁止です。築山は木が複数

本立っていたり木の根っこが出ていたりするので、鬼ごっこは、

グランドで行うことになっています。また遊具付近は、遊んでい

る友達や遊具に衝突したら危険なので、走らないことになってい

ます。 

(保)洋書の読み聞かせを行いたい 読み聞かせに来てくださっている「パンの笛」さんと相談してい

ます。前向きに検討中です。 

(保)給食の時間は、黙食ですか？ 今は黙食ではありません。ただ放送委員会がお昼の放送(15 分ほ

ど)を流す間は、「静かに放送を聞こう」という声掛けを行ってい

ます。また、感染症が拡大してきたときは予防のために行う日も

ありますが、日常的には行っていません。 

(保)教員やサポート員を増やしてほ

しい 

人手不足は全国的な問題で、予算不足や人員不足により、教員も

サポート員も不足しているのが現状です。 

(保)児童クラブの人数が増えてきた

ので、教室を開放してほしい 

実は来年度、北校舎１階の１教室を児童クラブに開放する予定で

計画が進んでいます。子供たちが保護者様が働いている時間も安

心して過ごせる場になるよう願っています。 

３．令和６年度の主な行事でほぼ確定している内容をお知らせします。現時点での計画なので、今後

変更があることもご理解・ご承知おきください。 

※みどりの学校が６月のため、５年生の子供たちの負担を考え、スポーツ大会は秋に行います。 
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※コロナが５類に移行しましたので、全員面談を行います。 


